



Alice Delroy

engagiert. In der letzten Saison haben wir 17000 Bewerberinnen hier zu prüfen gehabt und hundert davon genommen. Es war ein recht hoher Prozentsatz. In der Regel wird nur eine unter tausend auserwählt. Neuerdings haben die Mädchen den ‚Follies‘-Fragebogen ausgefüllt. Da zeigt es sich, dass die Väter der ‚Follies‘-Mädchen Maschinisten, Künstler, Wagenbauer, Grundstücksspekulanten, Buchhalter, Strafanstaltsaufseher, Athleten, Elektriker, Bauunternehmer, Schleppdampferkapitäne, Buchdrucker, Bankiers, Musiker, Architekten usw. sind. Der Vater des einen Mädchens ist Geistlicher, der andere ein Arzt, wieder ein anderer ist Mittelschullehrer. Denn keine besondere Berufsklasse der Bevölkerung bringt Schönheiten hervor. Sie erblühen hier und dort und tauchen als leuchtende Blumen zumeist aus dem tiefsten Dunkel auf.“